

DES GESTES DE BIENVEILLANCE ET DE SOLIDARITÉ POUR LA PÉRIODE DES FÊTES

VAL-D'OR, LE 21 DÉCEMBRE 2020 – La période des Fêtes s'annonce particulière cette année, mais elle demeure un moment important de magie et d'amour, de don et de partage... Chaque petit geste peut faire une différence pour permettre à des familles de vivre de précieux moments et apporter du réconfort à des personnes de notre communauté en ces temps exceptionnels.

Plusieurs initiatives ont ainsi été réalisées pour sensibiliser nos jeunes à l'importance de la bienveillance et de l'entraide dans notre communauté. La collecte de denrées, la remise de paniers de Noël, la réalisation de projets d'écriture pour offrir des centaines de cartes pour des aînés et des personnes seules en sont quelques exemples concrets réalisés par nos écoles et nos centres de formation.

Le Centre de services scolaire en profite également pour annoncer une contribution spéciale cette année de 1500 \$ pour les paniers de Noël répartis dans les trois grands secteurs de Malartic, Senneterre et de Val-d'Or.

Un « MERCI » très spécial, à tous les élèves, les membres du personnel et les parents pour leurs gestes de solidarité et leur engagement communautaire. Merci également à tous ceux et celles qui de près de ou de loin font de ces projets une belle réussite.

Quelques détails sur les réalisations de nos établissements:

- Les écoles Des Explorateurs, Le Tremplin ont participé à une collecte de denrées pour le Comptoir alimentaire de Malartic.
- Des élèves de l'école Saint-Isidore ont écrit des souhaits pour des résidents du Foyer de Val-d'Or.
- L'école Sainte-Marie a contribué en réalisant une collecte de denrées remise à la banque alimentaire. De plus, la résidence pour personnes âgées Le Boréal a reçu 80 cartes de vœux de la part des élèves.
- L'école Saint-Joseph a préparé 19 paniers de Noël pour des familles avec la mesure d'aide alimentaire.
- À l'école secondaire Le Transit, des classes ont fabriqué des cartes de vœux de Noël. Chaque élève de ces groupes a fabriqué des cartes personnalisées qui ont été remises à des personnes âgées hospitalisées.
- L'école secondaire La Concorde a réalisé une collecte de denrées et des cartes ont aussi été envoyées aux aînés. Des familles du primaire et du secondaire ont aussi reçu des bons d'achat d'épicerie une gracieuseté du IGA Bilodeau.
- Les élèves et le personnel de la Polyvalente ont participé aux Paniers de Noël de Val-d'Or en amassant 995 denrées non périssables ainsi qu'en remettant plus de 260 \$ amassés grâce à une vente de carte de Noël et une contribution du Groupe Vert. Plus de 150 cartes de vœux de Noël avec des messages personnalisés ont également remis pour les paniers de Noël afin de les remettre à des personnes seules.

- Les élèves et les membres du personnel ainsi que le Centre de formation générale des adultes ont contribué à préparer 10 paniers de Noël pour 10 de leurs élèves et leur famille.
- Le Centre de formation professionnelle a offert des paniers de Noël aux élèves en situation de précarité alimentaire. Ce sont 10 élèves qui ont bénéficié de ces paniers sous forme de cartes d'épicerie, certificats-cadeaux et cadeaux pour les enfants.

Le Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs de qualité à plus de 6 000 élèves jeunes et adultes sur son territoire. C'est plus de 1 000 employés qui font partie de cette grande équipe, répartie dans 23 établissements scolaires, soit 15 écoles primaires, 4 écoles secondaires, 1 centre de formation professionnelle et 1 centre de formation générale des adultes qui offre des services dans 3 pavillons.

– 30 –

Source : Caroline Neveu
Coordonnatrice aux communications
819 825-4220, poste 3013
neveu.caroline@csob.qc.ca